



LUCIA FLORES

**Presión.** Campesinos plantaron tractores a las afueras de San Lázaro, ayer.

## RECLAMO POR LEY DE AGUAS

# Agricultores llegan a San Lázaro en tractores

En su intento por frenar la discusión de la Ley de Aguas Nacionales, agricultores de distintos estados emprendieron bloqueos en siete estados y sitiaron el Palacio Legislativo de San Lázaro con 50 tractores como estrategia de presión.

La Gran Caravana de Tractores por el Agua, organizada por la Unión Agrícola de Puebla, Veracruz y Tlaxcala, llegó a la Cámara de Diputados a las 9:30 horas, luego de viajar por dos días desde Perote.

Al grito de “arriba el campo mexicano”, estacionaron sus tractores frente al Palacio Legislativo, donde permanecieron por cinco horas a la espera de acuerdos entre sus dirigentes y los legisladores.

Una vez que salió la comitiva y sin precisar los acuerdos, los campesinos se retiraron junto con sus tractores con la advertencia de plantarse en el Zócalo si no se frena la discusión de la iniciativa, mientras que un nuevo contingente de tractores proveniente de Guanajuato se dirigía a la Ciudad de México.

Mientras tanto, otros grupos de campesinos mantenían bloqueos carreteros en Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Guanajuato, Puebla, Querétaro y Zacatecas, siendo el caso más crítico el de la autopista Puebla-Orizaba que al cierre de esta edición sumaba 36 horas cerrada.

—*Fernando Merino*



Página 1 de 1  
\$ 25181.00  
Tam: 149 cm<sup>2</sup>